



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 6.9.2019

Kostümgruppe



Während die Vorbereitungen für die Karnevalssession 2020 im vollen Gange ist, traf sich die Kostümgruppe der Rot-Weißen Husaren zum traditionellen Grillfest. Bei herrlichen Wetter genoss man im Garten der Familie Frank mitgebrachte Salate, diverses Grillgut und jede Menge Getränke. Bis in die frühen Morgenstunden nutzte man die Zeit für tolle Gespräche und lustige Vereinsgeschichten, denen man gebannt zuhörte.

Wer Interesse an dieser Gruppe hat, kann sich gerne bei unseren Treffen, jeden 2. Dienstag ab 19.30 Uhr bei ‚da Rosanna‘ einen Eindruck verschaffen.

www.rot-weisse-husaren.de